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证券代码：002248                                   证券简称：华东数控 

威海华东数控股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                             编号：2022-002 

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

☑其他（山东辖区上市公司 2022 年度投资者网上集

体接待日活动） 

参与单位名称及人员姓名 
参加山东辖区上市公司 2022 年度投资者网上集体接

待日活动的投资者 

上市公司接待人员姓名 董事会秘书刘璐、财务总监肖崔英 

时间 2022 年 11 月 16 日 14:00-16:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net/） 

形式 文字 

投资者关系活动主要内容

介绍 

公司于 2022 年 11 月 16 日 14:00-16:00 在全景网

“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）参加山东

辖区上市公司 2022 年度投资者网上集体接待日活

动。本次业绩说明会采用网络远程的方式举行，问答

环节主要内容如下： 

1、大股东威高集团投资 50 亿跟通用技术合作生

产机床吗？ 

答：您好！公司目前不存在相关计划，公司相关

信息请以在巨潮资讯网等指定信息披露媒体披露的

信息为准。感谢您对华东数控的关注！ 

2、听说威高集团投资 50 亿发展机床业务，公司

啥时间发布公告？ 

答：您好！公司目前不存在相关计划，公司相关

信息请以在巨潮资讯网等指定信息披露媒体披露的

信息为准。感谢您对华东数控的关注！ 

3、你好！贵公司数控机床的操作系统，是公司

自主研发还是外购？谢谢！ 

答：您好！公司产品的操作系统根据客户要求进

行配置。感谢您对华东数控的关注！ 

4、请问董秘，华东数控要跟通用技术合作，生

产航空航天机床吗？为歼 20 配套 

答：您好！公司目前不存在相关合作计划。感谢

您对华东数控的关注！ 
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5、公司最近有资产注入或资产重组计划吗？ 

答：您好！公司目前不存在相关计划。感谢您对

华东数控的关注！ 

6、请问公司董事长连小明是不是又兼了威高国

际医疗董事长？ 

答：您好！公司董事长现任威海威高国际医疗投

资控股有限公司董事。感谢您对华东数控的关注！ 

7、公司现在订单怎么样？ 

答：您好！2022 年前三季度，由于疫情的原因，

国内及世界经济形势仍然复杂严峻，固定资产投资放

缓，公司所处的机床行业受到了较大影响，新接订单

同比大幅下降，回款难度增加、周期变长。公司将通

过加强运营管理，采取以销定产方式，合理控制产值

和库存，努力克服外部环境带来的不利影响，保持公

司的良性发展。感谢您对华东数控的关注！ 

8、公司什么时候搬到新厂房？ 

答：您好！公司目前暂未搬迁。感谢您对华东数

控的关注！ 

9、有没有应对当前形势的财物管理手段，提升

公司的资金利用率 

答：您好！公司使用不超过 3,000 万元人民币的

自有资金进行委托理财，在充分保障日常经营资金需

求，有效控制投资风险的前提下，进一步拓宽资金投

资渠道，不断丰富公司阶段性的现金管理方式，以提

高资金的使用效率，增加存量资金收益。感谢您对华

东数控的关注！ 

10、华东数控厂房搬迁完了吗？ 

答：您好！公司目前暂未搬迁。感谢您对华东数

控的关注！ 

11、你好，请问贵公司有和德国企业合作吗？ 

答：您好！公司目前和德国企业不存在重要合作

关系。感谢您对华东数控的关注！ 

12、您好，刘女士，目前公司股价剧烈波动，成

交额巨量，公司是否存在重大事项或重大计划没有公

布？ 

答：您好！目前公司不存在应披露未披露的重大

事项。感谢您对华东数控的关注！ 

13、您好，刘女士，公司什么时候开始搬迁，计

划多久完成搬迁 

答：您好！公司目前暂未搬迁。感谢您对华东数

控的关注！ 

14、公司做的是高端机床吗？以后有什么投资规

划 

答：您好！公司是以研发、生产和销售数控机床、
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普通机床及其关键功能部件为主营业务的高新技术

企业，主营业务产品包括数控龙门铣床（龙门加工中

心）、数控龙门磨床、数控外圆磨床、万能摇臂铣床、

平面磨床、动静压主轴等机床和功能部件。目前不存

在对外投资计划。感谢您对华东数控的关注！ 

15、你们搬进广安了没有 

答：您好！公司目前暂未搬迁。感谢您对华东数

控的关注！ 

16、华东数控今年有什么重大事件吗？ 

答：您好！公司重大事项已按照相关法律法规的

要求在巨潮资讯网等指定信息披露媒体披露，您可以

在巨潮资讯网等查阅相关公告。感谢您对华东数控的

关注！ 

17、请问下贵司目前五轴加工中心研发进度如

何，数控面板是与国内厂商合作还是采购国外数控系

统呢？ 

答：您好！公司五轴加工中心正在研究试制过程

中，研究试制结果存在较大不确定性。感谢您对华东

数控的关注！ 

18、有没有新新设备引进，还是把老设备搬过去

用？ 

答：您好！公司在已有生产设备的基础上，根据

实际需要适时引进新生产设备。感谢您对华东数控的

关注！ 

关于本次活动是否涉及应

披露重大信息的说明 
不涉及应披露重大信息。 

附件清单 无 

日期 2022 年 11 月 16 日 

 


